



Januar

Infotainment
In unseren Clips für Facebook und Co. bereiten wir unsere Ratgeber-Themen leicht zugänglich und unterhaltsam auf.



Februar

Gewalt im Alter
Wir lancieren eine nationale Kampagne gegen Gewalt im Alter und empfehlen Betroffenen, Hilfe in unseren Beratungsstellen zu holen.



März

100 Jahre «Zeitlupe»
Vor 100 Jahren lanciert, ist unser Magazin noch immer eine wertvolle Quelle zum Thema Alter und Generationen.



April

Ergänzungsleistungen zu wenig bekannt
Unser Altersmonitor zeigt: Nicht alle beantragen Ergänzungsleistungen, obwohl sie diese Gelder allenfalls zugute hätten.



August

Die Hitze hat die Schweiz im Griff
Über Social Media informieren wir über die Gefahren und stellen Tipps für den Umgang mit den hohen Temperaturen vor.



Juli

Neu: eDocupass und eSafe
Der von vielen erwartete digitale Docupass kann neu als eDocupass digital ausgefüllt und in einem eSafe hinterlegt werden.



Juni

10 Jahre Kinder- und Erwachsenenschutzgesetz
Die persönliche Vorsorge bleibt ein zentrales Thema bei den Sozialberatungsgesprächen von Pro Senectute.



Mai

Wieder auf Vor-Pandemieniveau bei den Kursteilnehmenden
Schneller als gedacht, sind wir wieder auf Erfolgskurs bei unseren Kursen. Mit der Folge, dass wir neue Sportleitende brauchen.



September

«My Senectute»
Wir zeigen Gesicht: Für Social Media porträtieren wir Mitarbeitende in den verschiedenen Regionen der Schweiz.



Oktober

Unterstützungen breit bekannt machen
Die Herbstsammlung thematisiert Unterstützungsangebote für Angehörige und Betroffene: «Wenn es belastend wird, sind wir an Ihrer Seite.»



November

Vorzeitiger Alters- oder Pflegeheimtritt
Der dritte Teilbericht des Altersmonitors zeigt, dass Personen mit tiefen Einkommen oft vorzeitig ins Pflegeheim eintreten müssen.



Dezember

Höherer Referenzzinssatz führt zu höheren Mieten
Wir fordern einen Mechanismus, der die Mietzinsmaxima an den hypothekarischen Referenzzinssatz koppelt.